



Toman protesta al cargo tres funcionarios más

## Nombran a Gabriel García Rincón como subsecretario de la Sedena

Maritza Pérez  
maritza.perez@eleconomista.mx

**Luego de** ser nombrados por el presidente Andrés Manuel López Obrador, este lunes el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval dio posesión en el cargo a cuatro nuevos altos funcionarios de esta dependencia.

En una ceremonia realizada en el Campo Deportivo Militar Marte, el secretario de la Defensa Nacional tomó la protesta de Bandera y dio posesión del cargo a los nuevos funcionarios que cubrirán las plazas que dejó el personal militar que recientemente se retiró.

El primer nombramiento se trata del general de División Diplomado de Estado Mayor, Gabriel García Rincón, quien toma posesión como subsecretario de

la Defensa Nacional, en sustitución del general Agustín Radilla Suástegui.

García Rincón es miembro del Ejército desde 1976, se graduó como subteniente de Infantería y su formación profesional incluye el Curso de Mando y Estado Mayor General y la licenciatura en Administración Militar en la Escuela Superior de Guerra; así como la maestría en Administración Militar para la Seguridad y Defensa Nacionales en el Colegio de Defensa Nacional.

Además, se nombró al general de División Diplomado de Estado Mayor, José Alfredo González Rodríguez, como oficial Mayor de la de la Defensa Nacional; dicho cargo estaba bajo el mando del general García Rincón.

Este general egresó del Heroico Colegio Militar como subteniente de Caballería; su forma-

ción profesional incluye el Curso de Mando y Estado Mayor General y la licenciatura en Administración Militar en la Escuela Superior de Guerra; así como, la maestría en Administración Militar para la Seguridad y Defensa Nacionales en el Colegio de Defensa Nacional.

Asimismo, se tomó protesta al general de División Diplomado de Estado Mayor, Jaime González Ávalos, como inspector y contralor General del Ejército y Fuerza Aérea, en lugar del general Carlos Arturo Pancardo Escudero.

Finalmente, se tomó posesión al cargo al general de División Piloto Aviador Diplomado de Estado Mayor Aéreo, Bertín Hernández Mercado, comandante de la Fuerza Aérea Mexicana, en sustitución del general piloto aviador, José Gerardo Vega Rivera.